

Randonnée à cheval en Andalousie, Sierra Nevada - Christine et René – Mai 2016

Bonsoir M Simonot Nous sommes rentrés depuis une semaine de la Sierra Nevada, ce fut une semaine fantastique. Chevaux au top, hébergements magnifiques, pique nique géniaux ainsi que les emplacements. Chevaux super bien entretenus. Randonnée à conseiller. Bonne soirée et cordiales salutations Christine et Rene A bientôt.

Randonnée à cheval en Andalousie, Sierra Nevada - Aurélie – Mai 2018

Malgré un gros retard d'avion (2h), la navette m'attendait à l'aéroport. Une jument (Zulema) au top du top ! Du sang, brave, belle, attachante, que demander de plus ? Très bonne sellerie, très appréciable. Il serait important de préciser qu'aucun prêt de matériel pour le cavalier (casque) n'est prévu et ainsi d'encourager les personnes à amener le leur. Un guide à l'écoute et toujours prêt à répondre à nos questions sur la région, attentif à la météo pour changer le planning en cas de mauvais temps, des chevaux géniaux, des paysages magnifiques, des allures chaque jour, des hôtels confortables, des repas copieux. Un superbe séjour ! Super réactivité de Didier Simonot de Cap Rando, aussi bien par mail, téléphone ou message. Geste financier pour le supplément single (non voulu au départ) Super !